

いきいきサロンに 参加しませんか？

—素敵に年を重ねて毎日をもっと楽しくなるように—

平成18年度から介護状態になることを防ぐために介護予防の考え方が導入されました。本村でも地域包括支援センターで介護予防に関する取組を行っており、その中の一つに『いきいきサロン』があります。地域のボランティアの方々を中心に参加者の皆様と内容を検討しながら実施しています。平成22年度の最終回（3月11日）は、東西合同いきいきサロン発表会を開催し、カラオケや踊りを発表しました。



旭 吉彦さん

比企地区農業委員 永年勤続者表彰受賞

この度、東秩父村農業委員会会長の旭吉彦さんが比企地区農業委員永年勤続者表彰を受賞しました。

2月25日、川島町民会館において表彰式が行われました。今回の受賞は、農業委員として長年にわたり、知識と経験を生かして積極的に地域の農業の振興や活性化の推進を行うとともに、農地の有効活用に尽力されたことの功績が認められたものです。

旭さんは、東秩父村農業委員を平成14年より3期務められ、現在では会長として村の農業振興の中心となって活躍されています。



生の音楽に触れる演奏会 —東小学校—

2月17日、東小学校の芸術鑑賞教室として、コミュニティセンターにおいて響きの森奏友会の演奏会が開催されました。「おどるポンポコリン」や「サザエさん」などみんながよく知っている曲を演奏し、子どもたちや保護者の方々と一緒に歌い楽しみました。

参加した児童の一人は「知っている曲を演奏してくれて楽しかった。また聴きたいです。」と話してくれました。子どもたちにとって心に残るコンサートになったようです。



みんなでそば打ち&マス釣り！！ 神宮前小が東小・西小を訪問



2月17日、東京都渋谷区の神宮前小学校の6年生20名が東小学校・西小学校を訪れ、6年生と交流を図りました。

神宮前小の児童は、午前中、和紙の里で東小の児童と一緒にそば打ちを体験しました。お互い協力して教え合いながらそばを打つなど、和やかな雰囲気の中、進められました。最後は自分で打ったそばが出来上がり、笑顔でおいしくいただきました。

午後には、西小の児童と大内沢の水輪フィッシングセンターで、ニジマス釣りを楽しみながら交流を深めました。

ご寄付ありがとうございました

- ◆ A G S (株)様より東秩父村へ80万円ご寄付いただきました。
- ◆ 山崎ヒロ様（御堂）より東秩父村社会福祉協議会へ3万円をご寄付いただきました。そのうちの一部を「東北地方太平洋沖地震」の被災地に義援金として送らせていただきました。

赤十字救援車が配備されました

- ◆ 日本赤十字社埼玉県支部より3月8日、東秩父村分区へ赤十字救援車が配備されました。